

ABSTRAK

Ahmad Muhidin. 2017 *Motivasi Mahasiswa dalam memilih Program Konsentrasi Aqidah Akhlak Jurusan PAI Fakultas Tarbiyah dan Keguruan UIN Antasari Banjarmasin.* Skripsi Jurusan Pendidikan Agama Islam, Fakultas Tarbiyah dan Keguruan. Pembimbing Drs H. Alfian Khairani, M. Pd. I.

Skripsi ini mengemukakan tentang Motivasi Mahasiswa dalam memilih Program Konsentrasi Aqidah Akhlak jurusan PAI Fakultas Tarbiyah dan Keguruan UIN Antasari Banjarmasin. Dengan rumusan masalah bagaimana Motivasi Mahasiswa dalam memilih Program Konsentrasi Aqidah Akhlak jurusan PAI Fakultas Tarbiyah dan Keguruan UIN Antasari Banjarmasin angkatan 2013 serta faktor-faktor apa saja yang mempengaruhinya.

Penelitian ini bertolak dari anggapan dasar bahwa tinggi nya Motivasi Mahasiswa pada angkatan 2013 memilih Program Konsentrasi Aqidah Akhlak hingga ada sebagian mahasiswa yang tidak dapat memilih Program tersebut dan dipindahkan ke program Konsentrasi yang lain. Sehingga program ini menjadi salah satu program yang di favoritkan Mahasiswa Jurusan Pendidikan Agama Islam.

Dalam penelitian ini yang menjadi subjek penelitian adalah mahasiswa Jurusan Pendidikan Agama Islam angkatan 2013 dengan jumlah 20 orang dan yang menjadi objek penelitian adalah Motivasi Mahasiswa dalam Memilih Program Konsentrasi Aqidah Akhlak Jurusan PAI Fakultas Tarbiyah dan Keguruan UIN Antasari Banjarmasin serta faktor-faktor yang mempengaruhinya. Sedangkan lokasi penelitian adalah Jurusan PAI Fakultas Tarbiyah dan Keguruan UIN Antasari Banjarmasin.

Berdasarkan hasil penelitian ternyata ditemukan bahwa Motivasi Mahasiswa dalam memilih Program Konsentrasi Aqidah Akhlak Jurusan PAI Fakultas Tarbiyah dan Keguruan UIN Antasari Banjarmasin (73%) dengan kategori tinggi, hasil tersebut didapat dari 5 indikator.

Faktor-faktor yang mempengaruhi Motivasi Mahasiswa dalam memilih program Konsentrasi Aqidah Akhlak jurusan PAI Fakultas Tarbiyah dan Keguruan seperti: Persepsi mahasiswa, koleksi buku, keluarga, teman sejawat, latar belakang pendidikan dan kesempatan kerja. Dari 6 indikator tersebut hanya 5 indikator yang memberikan pengaruh terhadap tumbuhnya motivasi mahasiswa dalam memilih program konsentrasi Aqidah Akhlak.